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这篇文章给大家聊聊关于股市，以及股市的金九银十对应的知识点，希望对各位有
所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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9月迎来开门红，如果A股有“金九银十”行情，哪板块机会最大？

首先就是三季报的行情，一些绩优的白马股，仍然有向上的机会，最近一段时间，
大消费板块频频异动，特别是一些业绩超出预期的个股，几乎都迎来了涨停。可以
说这仍然是布局的机会。虽然大多数大消费的股票都已经涨上天，但只要趋势不发
生逆转，仍然会受到资金的关注。不过我们也要尽量规避那些涨幅过高的板块，比
如像白酒之类，前期被大家一致看好而大量买入，但目前有出货迹象的板块。

其次就是中美关系问题，美国总统大选在一起，中美关系的紧张化仍然难以得到缓
解。这可能在一定程度上给国产自主化，以及其他的中美关系相关概念板块带来影
响。之前大家愿意炒作农业，稀土，军工等等板块，估计未来还是会有一些机会，
只不过这种机会是事件型的和时点型的。

我个人是感觉在经历了短期的快涨之后，其实。A股的估值已经不太便宜了。虽然
有人说A股已经好多年没有涨了，只不过涨了两三个月，为什么就要说结束了呢？
其实我觉得大多数股民都太过于乐观了，想要判断A股怎么走，只要回答四个问题
就可以了。

第一，你觉得中国经济好不好？会不会更好，超乎预料的好。

第二，你觉得货币政策会放松吗？能不能超预期的放松？

第三，你觉得外部的负面冲击已经结束了吗？中美关系能够再度进入蜜月期吗？

第四，你觉得A股的Ipo常态化以后，供给是会增加还是会减少？

其实这4个问题并不难回答，大家心中早已经有了答案。大牛市其实是很难来到的
。更多的是阶段性的和板块性的行情，而非整体性的行情。
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上两个月股市涨得最轻的时候，很多人感觉券商股会一骑绝尘的涨上去，银行股也
会涨上去。真是不知道这种乐观的信心是从哪里来的？

沪指周K线惨遭“五连阴”，你觉得股市是否能给力9月？

非常感谢兄弟们的邀请，我是牛哥说投资，目前就职于深圳天风证券证券深南中路
营业部担任投资顾问兼投顾总监一职，希望我的回答能够帮助到你，记得点赞！

沪指周K线惨遭“五连阴”，你觉得股市是否能给力9月？我觉得对于“九月份”
的沪指大盘情况应该客观辩证去看待，因为影响9月份市场的因素太多了，主要是
中美贸易战和美联储加息。

沪指大盘：周线

沪指大盘，周线走势，目前依然处于下跌趋势之中，尚未出现明显的止跌企稳迹象
，这个位置可上可下，比较尴尬。向上2800点和2820附近趋势线的压力比较大，
向下2700点及2691-2653点支撑比较强势。

后市的主要走势情况，还得观察成交量和资金面的变化情况。至于2638点，不排
除后市破位下行的情况。

沪指大盘：月线

沪指大盘，目前处于“箱体震荡”之中，箱体下跪位置2638点附近具备较强的支
撑，年内新低2653点，短期支撑比较强势，破位概率较小。

如果大盘强势的话，有可能在这个位置出现圆弧底的概率较大，如果比较趋势的话
，则有可能后市还会跌破2638点，下探2500点趋势线支撑。

影响后市的因素：

主要因素：外部

（1）中美贸易战

中美贸易战的最新消息，关于“2000亿进口美国商品征收25%”的结果将于今晚
到明天中午公布结果。

所以今日沪指大盘再次下跌，跟这个因素息息相关，短期对市场的冲击比较大，值
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得重点关注未来的局势变化。

（2）美联储加息

本次美联储议息会议是9月27日凌晨2点公布结果，美联储加息与否，对于美元指
数和人民币汇率走势来说，息息相关，对股市大盘的影响也是比较大。

其他因素：内部

国内因素方面，主要是市场资金面，目前在金融去杠杆，金融大监管的背景下，资
金相对谨慎而匮乏，主要是存量资金博弈，至于增量资金，目前还尚未看到明显的
进场迹象。主要是国家队资金和场外资金，对后市影响较大。

从历史统计数据来看，历史上的“金九银十”行情，基本上九月份上涨的概率还是
比较大的，但是对于今年来说，我个人认为震荡整理的概率相对较大。

沪指大盘：周线

我个人认为，金九银十的行情，沪指大盘整体震荡为主，震荡区间为：2638-293
0之间！

最近问答点赞好少啊，虽然行情不好，但还是希望多多帮忙点赞哦，谢谢！看完点
赞，腰缠万贯，感谢关注！

A股的“金九银十”真的会来吗？你怎么看？

哀嚎有了，还不是大片哀嚎

历史会重演，不会用一样的方式重演。新的行情要在绝望中产生，你绝望了吗?哀
嚎有了点，还不是一大片哀嚎。

主力快准备好了，还没有准备好

A股正在向价值市场过渡，价值作用会越来越大。但是，目前为止，还是主力引导
的市场。主力准备好了吗？没有，套牢的没被折腾下来、主力没有完成大面积建仓
，大牛的条件是不具备的。

小反弹可以有
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反复寻底的过程，九月十月在资金面、消息面的如果放松一下，反弹是可以有的。
关键是什么叫金九银十，每个人的定义幅度不一样。

深套的过程，散户可以死死拿住不动，怎么把散户的筹码骗出来呢？直接往下打？
可以有。也可以横几天，拉上来一点给你点小希望，再打下去，就崩溃了。所以关
键还是磨底，消灭最后一丝希望。灭掉了，才会新生。

怎么看待房地产的金九银十？

时间来到了国庆黄金周最后一天的晚上，近期首套房贷利率出现了松绑，利率一降
再降，对房市确实存在一个心理上的利好，因为利率下降的那一点点对你月供的影
响不大，一个月就少几十块钱而已。真正能影响到我们钱袋子的还是房价，房价如
果下降这才是真正的利好。

在讨论深圳房市的金九银十之前我们先看下世界上三个最坚挺的东西，一直金身不
破:

一、中国的房地产市场，在过去的二十年一路高唱东方红。但是随着恒大地产的暴
雷，不停地有爆出其它房地产商扛不住的消息，这是前所未有的。

二、美国股市，一直不停地涨了二三十年，当然小调整这是正常的，最近美股也扛
不住了，不停地出现大跌，美股下跌可是影响到美国的各行各业的。

三、日本的国债，了解的朋友应该知道日债一直涨了这么多年未曾出现下跌，但是
近期日债也不行了。

世界上这三个坚挺了二三十年的东西竟然破了金身，这很值得深思，之前经历过多
次大大小小的金融危机都不曾败下阵来的大牛，然而在今年齐刷刷的相继破了处子
身，只能说明这次的经济下行比以前经历过的都要严重的多，前两年的经济下行累
积终于让这三只大牛破处子身。众所周知，经济运行有周期，破身经历了两年多，
现在破了证明已经到底部，那么多长时间能走出底部，可以参考破身之前经历的两
年时间，这应该就是经济走出底部所需的周期。

言归正传，说回深圳的金九银十。金九就好像是马路左边在下雨，马路的右边出着
大太阳。深圳的新房着实过着金九，几个网红的新盘出现日光盘，像蛇口的招商玺
家园、光明的宏发万悦山璟庭、前海的颐城栖湾里，销售依旧火爆，一票难求，证
明刚需还是存在。二手房的成交冷冷清清，看房客都少得可怜，这可能也跟政策限
制有关，二手房根本就无从谈起金九银十了。新房、二手房冰火两重天，所以分别
看待这个金九银十。
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关于股市到此分享完毕，希望能帮助到您。
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